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Le Pape a dit ...  

 

- « Nôoublions jamais que le vrai pouvoir est le ser-
vice ». 
- « Nôayons pas peur des engagements d®finitifs, 
des engagements qui impliquent et concernent tou-
te la vie ».  

Retrouvez ces infos et bien dôautres sur http://www.halanzy.eu/ 

Halanzy, janvier 2015  
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Vous avez dit autorité ?  
Nous sommes 
dans une société 
où l'autorité n'est 
plus une valeur 
recommandée. 
On la confond 
trop souvent avec 
le pouvoir. Avoir 
de l'autorité, ce 
n'est pas imposer 
des choses aux 
autres, même si 

c'est pour leur bien. Dans son sens premier, l'autorité est ce qui nous 
aide à grandir. L'autorité n'est donc légitime que si elle est au service 
de la personne et de son développement humain. L'autorité d'un parent 
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gresse grâce aux conseils et aux avertissements du parent (ou du maî-
tre). Plus fondamentalement encore, c'est l'exemple donné par le pa-
rent ou le maître qui confère une autorité. C'est parce que je vis moi-
même ce que j'enseigne que je peux acquérir une certaine autorité. Si 
je ne suis pas cohérent avec mes propres valeurs, comment puis-je in-
viter les autres à les suivre plus que moi ? Si ma foi n'entraîne pas un 
changement dans ma vie, comment puis-je être crédible aux yeux des 
autres ? 

C'est surtout cela que Jésus nous fait comprendre. Les gens étaient 
frappés par son enseignement car il parlait en homme qui a autorité. 
Jésus parlait de ce qu'il vivait et l'autorité qui en découlait faisait que les 
auditeurs étaient interpellés par sa parole. Jésus n'a pas énoncé une 
kyrielle de règles à observer. Non seulement il n'a laissé que deux com-
mandements (aimer Dieu de tout son cîur et son prochain comme soi-
même) mais, en plus, il a lui-même vécu intensément cette double loi 
de l'amour. 


